

COMUNICADO N° 23
Panamá, 23 de marzo de 2020.
Hora: 6:30 PM

EXTRAORDINARIO

Informamos a la población de manera responsable y transparente, del fallecimiento de dos personas más producto del COVID-19, suscitados luego del corte de este domingo 22 de marzo.

Las defunciones fueron notificadas al sistema epidemiológico del MINSA, luego que el Instituto Conmemorativo Gorgas realizará los exámenes de rigor y se determinara que los decesos fueron producto de complicaciones respiratorias a causa del COVID-19.

Según el informe oficial se trata de un varón de 92 años quien se encontraba recluido en el Hospital Nelson Collado en Herrera, mientras que el otro deceso fue el de una menor de 13 años, quien falleció en el Hospital de Especialidades Pediátricas de la CSS, caso mencionado en Conferencia de Prensa y confirmado posteriormente.

Para el Gobierno Nacional, la vida de cada ciudadano es importante. Ante estas nuevas defunciones, reiteramos el llamado a la cooperación de la ciudadanía; sólo con la colaboración de todos y cumpliendo las indicaciones, podemos contener el contagio del COVID-19

El Ministerio de Salud y la Caja de Seguro Social (CSS) refuerzan los centros hospitalarios del país con equipos y personal capacitado para atender a las personas afectadas por el COVID-19 e invita a la ciudadanía a no bajar la guardia para poder ganarle la batalla a este virus.

Protégete, Panamá, ayúdanos a salvar vidas, ¡Quédense en casa!